
 

平成25年度第２回安曇野市児童館・児童クラブ運営委員会 会議概要 
１ 審議会名  平成25年度第２回安曇野市児童館・児童クラブ運営委員会 

２ 日  時  平成25年10月15日 午後３時から午後4時05分まで 

３ 会  場  穂高健康支援センター集団指導室 

４ 出席者   根田林委員、森山委員、日下部委員、宮下委員、田多井委員、高倉委員、 

松澤委員、溝上委員、上兼委員、三原委員、荒深委員、森田委員    

５ 市側出席者 臼井課長、百瀬主査 

６ 公開・非公開の別   公開   

７ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

８ 会議概要作成年月日     平成25年10月25日  

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

  (１) 開  会 

  (２) あいさつ 

  （３） 会議事項 

   ① 平成26年度児童クラブの募集について 

② 児童館・児童クラブ利用者アンケートについて 

   ③ パパドゥ安曇野店からの寄附について 

   ④ その他 

  （４） その他 

  (５) 閉  会  

 

２ 会議概要 

会 長：①平成26年度児童クラブの募集について 

事務局：～説明～ 

会 長：質問はありますか。 

委 員：今年度の登録者数について、年度当初と夏休み頃の利用児の増減について伺います。 

事務局：通年利用が514人、長期利用が255人、合計769人でした。8月1日現在461人、長期利用338人、合計799

人でした。通年利用が53人減り、長期利用が83人増えています。児童の出欠簿を毎日記載しています

が、出席者数が定員を超える日は、ほとんどございません。 

委 員：４月だけ通年利用して長期利用に移る児童はどれほどいますか。 

事務局：４月の１年生の登録児童数は211人、５月が204人です。７人の減です。利用したいという希望があれ

ば、受け入れています。 

委 員：基準点数表は自己申告ですか。 

事務局：いいえ。希望児童数が大幅に定員を超えた時に児童係にて点数を付けます。 

会 長：他にございますか。～なし～ 

会 長：②児童館利用者アンケートについて 

事務局：～説明～  

会 長：児童館ごと公表していきたいと、いうことですが、他に付け加えることはありますか。～なし～ 

会 長：平成25年度のアンケートについて 

事務局：～説明～ 

会 長：質問はありますか。 

委 員：（説明の補足）新しくキッズパークの関係を入れましたが、今年度から子育て支援事業の実施方法が変

わりましたので、アンケートの中にいれました。特にワンポイントアドバイスの展開を試行錯誤してい

るところです。親御さんがどのような感想を持たれているのか知りたいということで加えました。 

    児童クラブについて、長期休みの早朝保育のことですが、どの程度ニーズがあるのか把握したいとい

うことで、アンケートさせていただきます。 

会 長：質問はありますか。～なし～ 

    パパドゥ安曇野店からの寄附について 

事務局：報告事項でございます。～説明～ 

委 員：了承 

会 長：その他 次回の開催は2月14日（金）とします。 

 

様式２ 


